

Die neue Altgriechisch AG



Und wieder haben sich 7 Mädchen gefunden, die es versuchen wollen mit dieser alten Sprache.

Sie lernen die Vokabeln und die Grammatik in den AG-Stunden, dann ist man sicher, dass wirklich alle auf demselben Stand sind. Das Motto ist: kein Vokabeln Lernen zu Hause, keine Hausaufgaben.

Konjugation, Deklination werden mit Körperbewegungen gelernt, es wird gehüpft, marschiert und getanzt. Merkwürdige Wortbedeutungen, bei der keine etymologischen Verwandtschaften helfen, werden mit Pantomime gefüllt, bis alle vor Lachen nicht weiter können – aber so lernt man sie, die Vokabeln.

Aus der 7., der 8. und der 9. und sogar aus der EF kommen die Schülerinnen, die sich hier vor der Tafel versammeln, um die schönen altgriechischen Buschstaben auf die Tafel zu malen, wenn sie eigenen Sätze übersetzen.

Wir wünschen ihnen viel Spaß bei dieser Exkursion in die Antike: mögen sie ihn nicht verlieren!

Heinke Stulz

Wikipedia.

Publisher: K. August Baumeister, Denkmäler des klassischen Altertums. 1885. Band II., Seite 910. Abb. 985;